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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CAMPUS 1 

(CONCAM) DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E 2 

TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, CÂMPUS BRAGANÇA PAULISTA -3 

(13/05/2021).  4 

Ao décimo-terceiro dia do mês de maio de 2021, na sala de videoconferência da RNP 5 

(https://conferenciaweb.rnp.br/events/concam-bra-13-de-maio-de-2021) realizou-se a reunião 6 

não-presencial do Conselho de Câmpus, sob a presidência de João Roberto Moro, e com a 7 

presença dos conselheiros: Evanilton Marques de Lima, Fernanda Cristina Gaspar Lemes, 8 

Helena Maria Marques, Irineu Baptista Crivillari, Julio Cesar Maniezzo Barboza, Karla 9 

Cristiny Moraes da Silva, Leandro Piazzon Correa, Luiz Fernando Tibaldi Kurahassi, e Vitor 10 

Hugo Gama de Castro. Também estiveram presentes como convidados a representante da CPA 11 

Diana Teresinha Amaro, o representante da comissão de egressos Adilson de Souza Cândido e 12 

a representante da comissão da SEMTEC Letícia de Souza Neto Brandi. 13 

Abertura: Às dezesseis horas e onze minutos (16:11), o presidente João Roberto Moro deu 14 

início à sessão, e fez a leitura da pauta. 15 

Expediente: O secretário Alexandre informou aos conselheiros que não havia conseguido 16 

finalizar a ata da reunião anterior com a devida antecedência para a análise pelos conselheiros, 17 

e então os conselheiros concordaram em deixar a aprovação da ata para a próxima reunião. 18 

Ordem do dia: Primeiro ponto de Pauta: Eleições e recomposição de segmentos do 19 

CONCAM. O conselho novamente deu a palavra ao secretário Alexandre, que explicou que 20 

embora os três segmentos da comunidade interna ainda estejam com os três titulares, o 21 

segmento discente esgotou sua lista de suplentes, e portanto seria recomendável convocar 22 

eleições para completar o quadro do segmento. Adicionalmente, nos segmentos docente e 23 

técnico-administrativo só resta um único suplente, e dessa forma poderia-se aproveitar a 24 

abertura do processo eleitoral para completar esses outros segmentos também. Os 25 

conselheiros concordaram em consenso na deflagração do processo eleitoral complementar, 26 

para os três segmentos. 27 

Sobre os segmentos de comunidade externa, o secretário também informou que o segmento de 28 

alunos egressos ou pais de alunos e o segmento de poder público estão vagos, tendo a 29 

vacância ocorrido pelo limite de faltas não-justificadas, previsto no Regulamento do Conselho 30 

de Câmpus. Os conselheiros decidiram por fazer a chamada aos dois segmentos. No caso dos 31 

egressos ou pais será feita uma nova chamada pública. No caso do poder público será enviado 32 

um novo ofício à Diretoria Estadual de Ensino, considerando que é uma complementação de 33 

mandato (o Conselho passará por recomposição em Novembro). 34 

Próximo ponto de pauta: Apresentação do resultado do questionário de autoavaliação da CPA. 35 

A professora Diana foi convidada a fazer a apresentação do relatório, o qual em seguida foi 36 

aprovado pelos conselheiros sem ressalvas. O presidente João Moro agradeceu à CPA e Diana 37 

pela apresentação e pelos trabalhos realizados, reforçando a importância da CPA no câmpus. 38 

Em seguida: Apresentação dos resultados 2020 da comissão de egressos. O professor Adilson 39 

foi convidado a fazer a apresentação do relatório, o qual em seguida foi aprovado pelos 40 

conselheiros sem ressalvas. O presidente João Moro agradeceu ao Adilson e à comissão pelo 41 

trabalho realizado. 42 

Próxima: Apresentação dos resultados 2020 da comissão organizadora da SEMTEC. A 43 

professora Letícia foi convidada a fazer a apresentação do relatório, o qual em seguida foi 44 

aprovado pelos conselheiros sem ressalvas. O presidente João Moro agradeceu à Letícia e à 45 

comissão pelo trabalho realizado. 46 
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Terminadas as apresentações dos relatórios, João Moro reforça o agradecimento a todas as 47 

comissões que apresentaram nesta reunião. 48 

Último ponto de pauta: Informes. Inicialmente o Presidente João Moro perguntou aos 49 

conselheiros se tinham algum informe. Sem adições. 50 

Inicialmente João Moro informou da abertura na semana passada de dois editais, de auxílio 51 

conectividade e kit alimentação, com cerca de 40 inscritos cada um. Sendo que o primeiro não 52 

estava na previsão de orçamento deste ano, e pode ser que seja preciso mexer no orçamento. 53 

Já o segundo, estava sim previsto no orçamento. Outro informe foi sobre o CONIF, que fez 54 

uma carta aberta sobre o orçamento do Governo Federal às instituições como a nossa. Essa 55 

carta é aberta e está disponível para que todos a leiam. João Moro também informou sobre a 56 

reavaliação do PDI 2019-2023, e que até 31 de maio deverá ser formada uma comissão para 57 

esses trabalhos. Por fim João Moro informou sobre uma reunião às 18h30 em que a Pró-58 

reitoria de Ensino convida o Campus Bragança. Outra reunião que haverá, no próximo dia 19 59 

de maio, será com os pais dos alunos dos cursos integrados. Por fim, João Moro informou que 60 

há uma série de módulos novos sendo implementados no SUAP. Terminados os informes o 61 

presidente perguntou se mais alguém tinha algum informe. O secretário Alexandre pediu fala 62 

e informou que está sendo aberta uma seção para o CONCAM dentro do SUAP. João Moro 63 

ressaltou que isso vai facilitar os trâmites do Conselho. 64 

Encerramento: Não havendo mais pontos de pauta, o presidente João Roberto Moro agradece 65 

a todos os presentes e encerra a reunião às dezoito horas e vinte minutos (18h20). Eu, 66 

Alexandre Fonseca Jorge, lavrei a presente ata a qual dato e assino junto com o presidente e 67 

conselheiros presentes.  68 

Bragança Paulista, 16 de junho de 2021. 69 

João Roberto Moro (Presidente)       70 

Alexandre Fonseca Jorge (Secretário)       71 

Evanilton Marques de Lima         72 

Fernanda Cristina Gaspar Lemes        73 

Helena Maria Marques         74 

Irineu Baptista Crivillari         75 

Julio Cesar Maniezzo Barboza        76 

Karla Cristiny Moraes da Silva        77 

Leandro Piazzon Correa         78 

Luiz Fernando Tibaldi Kurahassi        79 

Vitor Hugo Gama de Castro         80 


